

# Happy End für Medizinstudenten

**Uni Basel** Der Ärger war gross, als die Studierenden der Basler Medizin-Fakultät in den Ferien Bescheid erhielten, dass die Vorlesungen weiterhin online stattfinden würden. Selbst ein Brief von 44 Chefärzten des Unispitals Basel und der Studierendenvertretung erzielten keine Wirkung. Es kam gar so weit, dass Chefvirologe Manuel Battegay einen Spendenaufruf für externe Räumlichkeiten vorschlug (die bz berichtete). Nun hat die Fakultät eingelenkt. In einem Mail teilt sie mit, dass nach Erwägungen und mit Einführung der Zertifikatspflicht der Präsenzunterricht erhöht werde. Demnach finden die Vorlesungen des ersten Masterkurses in Hybridform statt – wie es den Studierenden versprochen wurde. (*mkf*)